

# フロアレ21 ホットニュース

## 社長 小池潔のあれこれコラム

### 「中央省庁の障害者雇用制度率の改ざん」

先日の役員会で当社常務より「障害者雇用制度率」が引きあがり、45人の従業員に対し1人の障害者を雇用する責任がある。障害を持つ人が普通に地域で暮らし、社会の一員として生活できる環境をつくることはフロアレ21にも求められているとの発言がなされた。当然当社としても積極的な対応が求められる。

国や地方自治体は毎年9月を「身障者雇用支援月間」としてこの問題を国民へ理解を広げるための活動をしています。ところがこの月間を前にした8月28日、厚生労働省は中央省庁で障害者雇用率の水増しがあったことを大臣が記者会見で明らかにしました。

この水増しは半端な水増しではありません、全省庁で3460人障害者雇用を国が奪っていたということです。国の33の機関のうち27機関で水増しがあり、国税庁は1442人の雇用と報告、実は389人しか雇用してなかった。

この法律は42年前に作られた、おそらく42年永遠と官庁の水増しが行われていたと思われる。

「障害者である労働者は、経済社会を構成する労働者の一員として、職業生活においてその能力を発揮する機会を与えられる」このような立派な文言が書き込まれている法を無視して、法が反している障害者の働く権利を侵害していた。許しがたい問題です。

更にこの水増しが最高裁や高裁、地裁まで広がり、まだ結果は出ていませんが都道府県や市町村まで広がっていくことが懸念されている。

厚労大臣の説明ではなぜこのようなことが組織ぐるみで起こったのか、長く放置されていた原因が明らかにされていません。

国の33の機関での雇用は6867.5人、正しい雇用は3460人。雇用率は2.49%正しい雇用率は1.19%法で定められた雇用率の半分にも届いていません。

2020年のパラリンピックなど国民の目に映るところでは障害者問題に力を注いでいるように見せていますが、本当に国が障害者のためにやらなくてはならない問題は今回の雇用の問題だけでなく多岐にわたり、障害者問題は大きく立ち遅れています。

国際的規模での障害者の取り組みには積極的に関与していない。EU諸国やアメリカから学ぶことは山ほどあるがその努力は感じられずパラリンピックのメダルの数が障害者対策の目安と考えることは大きな間違いです。

フローレ21もこの問題に積極的に取り組んでいきたいと思っている。

## OFLの部屋

\*\*\* ♪ 夏バラはやっぱり長野ですね ♪ \*\*\*

1年に1回は必ずお伺いしている長野に、去年は都合がつかずに行けなくて今年は絶対にお伺いしたいと思い休日返上で行ってきました！

とにかく暑いですね～、今年。長野県は本当は高冷地な気候のはずですが背中が灼けるかと思うくらいの暑さでした～汗汗

まず1日目はオリジナル品種がてんこもりの堀木園芸さんへ☆



スペンドアライフタイム

意味 「生涯を共に歩む」



ピースオブマイハート

意味 「ハートのかげら」

紫外線は人間には不人気ですがバラは紫外線大好き！紫外線を浴び、フリルが強くなり白さが増し、とてもかわいくなります☆

へそ出しが人気のピース！最近はやや小さめの輪ですがそれもまたとてもかわいいですね～♡



**オリエンタルキュリオサ**

夏はほんのりピンク強めでした  
作付け産地がほとんどなくなってしまい  
貴重な品種です。日持ちも抜群！



**マルシェルブ**

堀木さんの作付け品種のなかで  
ちょっと珍しくオリジナル品種では  
なく、ボリューム・色合いともに人気



**K I ZUNA**

東日本大震災のチャリティーローズのKIZUNAです。つるバラで、上からぶら下がるように咲いていて、バラを見ているとバラのアーチをくぐるようでとても素敵です



**バイアモーメント**

堀木さんのオリジナル品種の中でも根強い人気の通称バイア。秋に人気が出そうないい色合いです  
咲くにつれて色が抜けていく感がステキ



**アフタマス**

堀木園芸のニューフェイス！  
とっても素敵！カッコいいバラです♡  
試作で見させていただいてから2年ほど  
やっと出荷が始まりました！



**アプセントインスプリング**

エヴァーロング似の今年のニューフェイス



**ジャパネスクキャラメラ**

つぼみはすごく小さいです

エヴァーロングと見分けがつかないなら  
あなたも堀木さん通ですよ☆

咲くとこんなに素敵なんです〜〜♡  
樹咲きのバラはいいなあをつくづく思います



ギブittオール



オールウェイズオンユアサイド

ともに今年のニューフェイス☆さすが 「くすみの堀木」と言われるくらい立派にくすんでいますね！この2品種は圃場で咲いている姿がほんとうにステキで、何時間でもみていただけるほどでした。可能ならばまた秋に行ってみたいなあと思います

続いて飯山の萬華園の森谷（もりたに）さんのところへ



MADKA（マドカ）

とってもかわいい普通のピンクのカップ咲のバラです☆わたしも大好きな品種です  
若干、水が下がりやすい傾向がありますが、しっかり水あげすれば大丈夫！



アンジェリークロマンチカ

森谷さんの看板品種のアンジェリークロマンチカ♡  
とってもかわいいサーモン系のピンクとグリグリのお咲き姿。  
そしてなんといってもこのバラの一番の魅力の香り！大好きなバラです☆

アンジェリークはわたしの中で 「春」というイメージのバラですね！

最後は長野県中野市の保科バラ園さんへ☆



クチュールローズチリア

ひらひら咲のとってもかわいいバラ！  
超稀少品種で、なかなか巡り会えません  
店頭にあったら絶対に買い！な一品です



グリーンアイス

草花志向が強い最近に大人気な品種☆  
夏の間は20-30芽が主流です  
夏は少しグリーンが強め☆



ラビンダオープン

以前あったラビンダのオープンタイプ  
エデンロマンチカのオープンもかわいい☆



アンブルジョン

明るめ赤のSPバラ。今年の新品種☆  
咲き方もちょっと変わっていてステキ

今回は世田谷花きさんと青山フラワーマーケットの店長さん3名様と産地にお邪魔させていただきました。小売りをされている方々の意見もいろいろ聞いてとても勉強になった2日間でした。

長野県も今年は異常な暑さらしく、バラが小さくなってしまったりして生産者さんも困惑していました。人間も参ってしまう暑さですから、バラもバテバテですこの暑さの影響はまた10月以降まで引きずるのではないかとされています産地さんも頑張っています！

もうすぐ大好きな秋バラのシーズンが始まります☆

大田店 堀江 麻理  
(秋カーネはまだかな。。。)



\*\*\* 今回のおまけ \*\*\*

ジプシーキュリオサSPタイプの  
半分オープンでグリーンまでいかない色合  
い♡

とても素敵でした～。圃場まで行かないとめぐり会えない一品☆

どんなに暑くても寒くても、産地さんにお邪魔するのがやめられません♡

## 世田谷店おすすめ

世田谷店 松本です。

まだまだジメジメとした気候が続きますが、世田谷店では『ドライ』が充実してきました！！これからオススメしたいドライをご紹介します。.

まずは、最近世田谷店で大人気の

ハヶ岳の生産者フラワーズフォーレナさんのドライをご紹介します。

### まずは定番のラベンダー

国産の物はなかなか出回りません！！  
ボリュームは少な目ですが、  
香り・色づき◎です！！



続いてマリーゴールド。

こちらもほのかに香りも残り、色もしっかり  
残っています！！

### 小麦 ハルヨコイ

隠れた人気商品です！！実の落ちもなく、とてもキレイな状態のドライです！！  
秋の実りにを感じさせてくれますね…



## デルフィニューム

ここまでキレイに青が残っている物は珍しいです！！



## ジニア ミックス

頭はやはり縮んでしまいましたが、複色がキレイにのこっています。

## ヒペリカム

色は残りませんが、あの独特な香りが一層際立っています。



続きまして、**輸入物のドライ**

定番ですね！！

**ヘリクリサム レッド ホワイト**

普通に比べ、頭の落ちが少なく、  
ボリュームも充分です。



**スカビオサ ステルンクーゲル**

星型の種子が可愛い…

お手頃で量もたくさん入ったお買い得品です！！

今回特におすすめのドライ！！

**ファラリス 染め**

秋を感じる鮮やかで落ち着いた色合い  
です！！

年中使える優れた逸品。





ペイント ペッパーベリー  
クリスマス時期の装飾にも活躍間違いなし  
です！！



オクラ スキニーホワイト

形の揃ったシュっとしたおくら。  
オクラ。



ジャイアントクラブアップル  
リンゴのようですがリンゴではない…  
色は染です。

以外と軽くて中には種が。  
振るとカラカラ音がします。



ファーガス 染

紅葉を表現するのに最適！！  
一足はやい秋のディスプレイに。



ココ ジャイアント  
大物です。1.5mクラス。  
船になります。  
小さなお子様に乗れるくらい。





## Galho Buriti

中南米に生息しているヤシの仲間。



旅人の木  
世田谷店の隠れた定番商品です。

実もございます。  
いつ見ても不思議な色合い…



カカオの実  
中は空洞です。



エアーフーン

イギリスの海でとれた海藻の染です。  
磯の香がします…

ハーバリウムに適しています。

秋が近づくにつれドライが充実した参りました。

世田谷店では、近日『レナさんのドライフェア』の開催も予定しておりますので、お楽しみに…！！

世田谷店 松本

**仕入れの素☆葛西店**

こんにちは、早いもので今日から9月がスタート。

旧暦は「長月」で、だんだんと夜が長くなっていくこの季節。夏の間購入したものの熱帯夜のせいで読めずにいた本達、ようやく楽しめるようになりましたね。

さて、そんな知識高めるこの季節、今回はこんなテーマでいかがでしょうか？

## 「都道府県別・シンボルフラワー選手権！」

それぞれ出身地のシンボル花（県花）はご存知でも、意外と他府県の花までにご存じないと思います。なんせ数が多いので、秋の夜長にお楽しみくださいませ（笑）。

### 1. 北海道：ハマナス

バラ科の落葉樹で英語では「Japanese Rose」。

ハマナスの実には豊富なビタミンCがあるのも興味深いです、その形が梨に似てる事で「浜になる梨」が転じ「ハマナス」になったとか。



### 2. 青森県：リンゴの花

青森県政百年を記念して昭和46年に制定。青森はリンゴで有名ですが、このリンゴは自生では無く明治8年に植えられた3本の苗木スタートなんですって。岩木山には約16kmに約40万本ものリンゴが植えられているストリートがあります。



### 3. 岩手県：桐の花

NHK開局30年の記念事業での公募で決定。現在でも桐花紋は菊のご紋について高貴な紋とされており、身近なところだと500円玉の裏面やパスポートに印刷されていますね。



### 4. 宮城県：宮城の萩

NHK開局30年の記念事業での公募で決定。萩は昔、女郎花・鈴虫の名所があったことで有名で、そんなことからミヤギノハギを県花にと決まったようです。



### 5. 秋田県：フキノトウ

NHK開局30年の記念事業での公募で決定。春到来を告げる花ですね。秋田には秋田路というフキがあり、高さ2m円形の葉は直径は1mだとか！



### 6. 山形県：紅花

もともと昭和29年にNHKが企画した「郷土の花」選定にて選出されていた紅花。長い間県の象徴花として親しまれており、昭和57年に制定。



**7. 福島県：根本シャクナゲ**

八重咲のシャクナゲ。昭和29年にNHKが企画した「郷土の花」選定にて選出。県内の吾妻山や安達太良山にシャクナゲの名所があります。

**8. 茨城県：バラ**

県花は、茨城という地名にちなみ昭和41年に制定。茨城とバラの関係は深く奈良時代の常陸国風土記のなかにも説話が出ているとか。

**9. 栃木県：やしおつつじ**

紫八汐つつじの総称。昭和45年に開催された日本万国博覧会の時に、県花選定委員会により決定。

**10. 群馬県：レンゲつつじ**

昭和29年にNHKが企画した「郷土の花」選定にて選出。赤城山や榛名山、浅間高原などに群生地が。植物に毒があることから鳥獣の食害に会わないようです。

**11. 埼玉県：サクラソウ**

昭和46年に制定。4月から5月にかけてピンクの花が開花。さいたま市田島ヶ原には自生地が残存。

**12. 千葉県：菜の花**

昭和29年にNHKが企画した「郷土の花」選定にて選出。ただ県の正式制定でなく、あくまでも「菜の花は県花」として親しまれているようです。

**13. 東京都：ソメイヨシノ**

エドヒガンとオオシマの品種改良版が染井吉野。調査の結果、一本の木から接ぎ木して作られたクローン桜だということが判明。こちらも昭和29年にNHKが企画した「郷土の花」選定にて選出ですが、都としては未決定とか。

**14. 神奈川県：ヤマユリ**

神奈川県的气候風土に合い各地で見ることが。全国に先駆けて昭和26年に県花として県民投票で制定。



### 15. 新潟県：チューリップ

新潟県は大正時代から球根栽培に取り組み、現在県内の代表産業。昭和38年に県の花に制定されました。現在チューリップの切花出荷量日本一。



### 16. 富山県：チューリップ

富山県でも大正時代から球根栽培が盛ん。昭和29年に県の花に制定。現在同県は、チューリップの「球根」は日本一の出荷量。



### 17. 石川県：クロユリ

森林限界より高い標高で自生しており、白山国立公園の標高2000m前後で見られる。昭和29年にNHKが企画した「郷土の花」選定にて選出。



### 18. 福井県：スイセン

福井県では越前海岸のスイセンが有名。越前海岸は日本でも有数の群生地、毎年開花時期に合わせてスイセン祭が開催。



### 19. 山梨県：ふじさくら

4月～5月にかけて小花を下向きに。樹高1m程度でも花をつける。亜寒帯でも生息できるように進化しており、昭和29年に制定。



### 20. 長野県：りんどう

長野では山地や乾燥した草地で見ることができます。昭和41年に県民応募により決定。



### 21. 岐阜県：れんげ

昭和29年にNHKなどの主催で募集された都道府県「郷土の花」にて、岐阜県はれんげの主産地であることから選定。



### 22. 静岡県：つつじ

気候風土がつつじに合致。昭和40年に「県民のだれにも親しまれ、栽培も容易で本県の気候風土に適したもの」というテーマで公募され決定。



### 23. 愛知県：かきつばた

在原業平がこの地を訪れたときに、カキツバタを目にしてその美しさに、カキツバタの5字を詠み込んだ歌が（伊勢物語）あるようです。昭和29年に制定されています。



**24. 三重県：花菖蒲**

端午の節句にお風呂へ浮かべるショウブとは全く違う植物。伊勢神宮の勾玉池などで見ることができます。昭和44年に制定。

**25. 滋賀県：石楠花**

ツツジ科ツツジ属でこちらも有毒植物。日野町しゃくなげ溪谷に自生しているホンシャクナゲが有名。昭和29年に決定。

**26. 京都府：しだれ桜**

エドヒガンの枝たれ品種で「いと桜」とも。流れる様は、はんなりと。しなれども折れることのないさまが京都らしいと、昭和29年に制定。

**27. 大阪府：梅**

2月ごろから赤や白の5枚の花弁を持った花を咲かせます。大阪では古今和歌集で和歌も詠まれているとか。他にも、さくらそうも選定。

**28. 兵庫県：のじきく**

植物博士の牧野富太郎が発見し命名。日本在来種で、兵庫以西に生息。昭和29年に選ばれました。

**29. 奈良県：奈良八重桜**

東大寺知足院の天然記念物「奈良八重桜」を接ぎ木で増殖。昭和43年に（山桜、牡丹、梅、馬酔木、藤、奈良八重桜）の中から指定。

**30. 和歌山県：梅**

紀南地方を中心に古くから栽培されており、なんとといっても「紀州の梅干し」で有名ですね。昭和43年の県民投票にて選定。

**31. 鳥取県：二十世紀梨**

青梨の代表品種の一つで鳥取県の特産。県の産業や、生活との関係が深いため、昭和29年に制定されました。



**32. 島根県：ポタン**

大根島は牡丹の産地で300年ほど前から栽培。元来中国から薬用目的で輸入。昭和28年に制定されました。

**33. 岡山県：桃の花**

岡山は桃の産地として有名ですが、明治初期より盛んに。昭和25年ごろから岡山県の花は桃の花、と言われてきたとか。

**34. 広島県：モミジ**

銘菓もみじ饅頭でおなじみのモミジ。昭和41年に制定。モミジが県民になじみ深いとし、モミジの花を県の花とすることにしたとか。

**35. 山口県：夏みかんの花**

別名ナツカン（夏柑）、ナツダイダイ（夏代々）。山口県が原産地で、5月の開花時期はさわやかな香りが。昭和29年に選定。

**36. 徳島県：すだちの花**

ミカン属の柑橘類の一種で徳島県の名産。毎年5月中旬頃白い小さい花を咲かせます。昭和49年に指定。

**37. 香川県：オリーブ**

明治41年に国策として栽培が開始。唯一小豆島だけが気候の利を生かし栽培に成功。昭和29年に制定。

**38. 高知県：ヤマモモ**

別名、山桜桃、火など。県内山間部が生育に最適な環境。3月ごろから開花し梅雨時になると深赤な色をした甘酸っぱい実が。昭和29年に制。

**39. 福岡県：うめ**

バラ科サクラ属。神紋が梅紋である大宰府にちなんで、昭和29年にNHK植物友の会が制定しました。

**40. 佐賀県：楠の花**

佐賀県の県木でもある楠。5月に開花する、白か淡い黄色のちいさくて可愛らしい花。昭和29年に制定。



#### 41. 長崎県：雲仙ツツジ

雲仙岳周辺エリアに群生するつつじの一種を「雲仙ツツジ」と呼んでいる。ミヤマキリシマというツツジの一種のことで九州のみで自生。昭和29年に制定。



#### 42. 熊本県：リンドウ

阿蘇高原で咲く紫色の可憐な花。昭和28年に選定。リンドウは漢字で竜胆。根は薬草で、食べると竜の肝の様に苦いとか。竜の肝、誰が食べた？



#### 43. 大分県：豊後梅

梅の一種で、八重咲の実が大きい種類。大分県は県木も県の花も豊後梅。昭和41年に制定されました。



#### 44. 宮崎県：はまゆう

沿岸部に自生していて、緑の大きく長い葉の中から伸びた茎の先端に白い花をつける。昭和38年に決定しました。



#### 45. 鹿児島県：ミヤマキリシマ

ツツジの一種で九州の高山に自生。火山灰などの荒れた土地でも元気に繁殖する1m程度の低木。昭和29年に制定。



#### 46. 沖縄県：デイゴ

沖縄のことをうたった有名な歌にも登場するデイゴ。高さも10mにも。真赤な花が沖縄のイメージに合うということで昭和47年に選定。



さて、今回の「都道府県別・シンボルフラワー選手権！」いかがでしたでしょうか？調査して思ったのですが、シンボルフラワーって意外と新しいものだったんですね。もっとも都道府県制度の交付が昭和22年なので、そんなものなのかもしれません。個人的には石川県の「黒百合」が素敵でした。白山国立公園でぜひ見てみたいものです。

今回は6ページにもなってしまいましたが、素敵な花達に免じお許しを。。。。。

葛西 長友

